

erstellt: 23.10.2013

## **International wie nie - Bilanz der Kunststoff- und Kautschukmesse in Düsseldorf**

**O-Ton:** ---

**Länge:** 0:42 (einfach kürzbar)

**Autor:** Patrick Pröbsting

**Info:** Nachrichtenstück zum Ende der K 2013 in Düsseldorf mit Statements des Veranstalters und der Ausstellerseite, sowie dem Termin der kommenden K.

**Anmoderation:** In Düsseldorf ist am Mittwoch die wichtigste Kunststoffmesse der Welt zu Ende gegangen. Sowohl Veranstalter als auch Aussteller zeigten sich nach acht Tagen K 2013 zufrieden.

-----

**Nachrichtentext:** Es sei wohl die erfolgreichste Messe allerzeiten gewesen. So zog der Vorsitzende des Ausstellerbeirates Ulrich Reifenhäuser eine euphorische Bilanz. Und das, obwohl die Besucherzahlen um einige Tausend auf rund 219.000 zurück gingen. Die Unternehmen schicken nicht mehr lediglich Mitarbeiter zum Lernen auf die Messe, sondern Entscheider, die sich konkret um das Geschäft und den möglichen Kauf kümmern, begründete Messechef Werner Dornscheidt den Rückgang. Auch er sprach von einer erfolgreichen Messe. Mit Gästen aus 120 Ländern war die K 2013 international wie nie. Die kommende K findet turnusgemäß in drei Jahren statt, von Mitte bis Ende Oktober 2016.  
Patrick Pröbsting Nachrichtenredaktion ... Düsseldorf

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

2013\_K\_Bilanz\_NAC.mp3